令和 3年度 7月8月合併号



笠田高校マンスリータイムス

全国大会・近畿大会及び野球部壮行会



野球部は地区予選大会が7月9日(金)県営紀三井寺公園野球場で開会式後の第1試合を戦います。ソフトポール部・商業アドバンス部は全国大会に出場します。笠田高校では正式クラブではありませんが、水泳競技に頑張っている生徒も近後ではまません。

体育館で全校生徒が集まっての壮行会はできませんが、該当クラブが体育館にユニフォーム姿で集合し、体育館からのリモートで壮行会を行いました。

「校長先生からの激励の言葉」

クラブ活動はやっぱりいいなという気持ちです。クラブ活動から学ぶことがたくさんあります。特に 1 年生は、今のクラブ活動を続けて欲しいです。県大会では基礎的、基本的練習が大切で、「練習は裏切らない」という言葉がありますが、近畿大会、全国大会では、集中した質の高い練習が求められます。しっかり備えて頑張ってきてください。

応募前企業ガイダンス

7月9日(金)県立橋本体育館で応募前企業ガイダンスが和歌山県主催で行われました。笠田高校の3年生で卒業後就職を考えている生徒が参加しました。和歌山県にはたくさんの優良企業が存在します。ガイダンスでは実際に企業の採用担当者からの生の説明を聞くことができ、就職先を考えるときに大変参考にならます。多くの企業が参加しているので、聞きたいことなす。あらかじめ考えて1人4社程度の説明を受けました。説明する採用担当者も生徒も真剣そのものでした。



笠田高校野球部和歌山大会1回戦



なりましたが、今年度は開催されました。この日は授業日ですから、一般の生徒は学校で授業です。生徒会を中心に応援団を組織し、ダンス部とともに現地で応援しました。幸いにも 1 回戦を突破することができました。

英語科公開授業

今までにも何回か紹介させていただきい。 生年間 1 人一回は公開研究授業を行い。 生年間 1 人一回は公開研究授業を行い。 生年間 1 人で授業をするといる。 は年間 1 人で授業では、今回のしたがり授業をする。 を主まながまり、今回のしまでではでいたがインでは、 を主まながまり、 を主まなが、 を主まなが、 を主まがが、 を主まがが、 を主まがが、 をでは、 ののののののでとまなが、 ののののでとまなが、 のののでとまなが、 ののでとまなが、 ののでとまなが、 ののでとまなが、 ののでとまなが、 のでいすがでいるがでいま、 でのでいま、 でのでいまが、 のでとまなが、 のでいまが、 のでとまが、 のでいまが、 のでとまなが、 のでとまなが、 のでいまが、 のでいまが、 のでとまなが、 のでいまが、 のでいるが、 ので



かつらぎ町の広報に紹介されました

7月6日(火)かつらぎ町長室で、かつらぎ町長様、かつらぎ町長様、かつらぎ町長様が激励会を行っていました。またその様子をかつらぎ町の広報に紹介していただきました。ソフトボール部は7月27

リノトホール部は / 月 2/1 日(火)から福井県で開催される全国総体に出りがはとうでいる場合を明まずのではないます。 笠田高校はとかしてがはなる県立学校とてで連携していきないます。



人権・平和登校日

8 月 10 日(火)かつらぎ総合文化会館(あじさいホール)をお借りして人権・平和映画鑑賞を行いました。映画鑑賞をとおして、今の日本の平和とはなにかを、自ら認識を深め、課題を解決していこうとする意欲や態度を育むことが目標です。今年は映画「ひまわり~沖縄は忘れないあの日の空を~」を鑑賞しました。

今年度は新型コロナウイルス感染症拡大の対策として、密を避けるため、2 部制で実施しました。上映時間は 110 分という長時間の映画でしたが、生徒は集中して鑑賞していました。

